



## LA PSYCHIATRIE MALOUINE : ÉPUISEMENT DES PROFESSIONNELS !!!

**Assemblée Générale au CHGR mardi 28 novembre à 14 h.**

- RAS LE BOL de l'absence de considération de la part de la direction et des services de l'Etat (ARS Bretagne, Ministère de la Santé)
- REFUSONS la banalisation de la dégradation de l'accès aux soins et des conditions d'accueil des patients :

Saturation des services d'accueil de Psychiatrie malouine avec un manque de lits chronique ;

La dignité humaine serait-elle bafouée ? (sur-occupation des lits, sans aménagements supplémentaires... N'acceptons pas la réduction des lits dans le futur hôpital de psychiatrie sur le site de Saint-Malo.).

Actuellement les droits de l'Homme ne seraient-ils plus respectés dans ces services, fautes de moyens humains et financiers ?

- STOP à des situations anxiogènes qui poussent aux violences, mettant en danger patients et soignants.
- STOP à la spirale infernale du burn-out.
- STOP à la dégradation des soins avec une remise en question des valeurs professionnelles des soignants.

**LA PSYCHIATRIE EST-ELLE LAISSÉE POUR COMPTE, ABANDONNÉE ???**

**NON, REFUSONS CETTE FATALITÉ !!!**

**TOUS ENSEMBLE EN LUTTE POUR FAIRE PLIER L'ARS, LE  
MINISTÈRE !!!**

**REJOIGNONS NOS COLLEGUES DU CENTRE HOSPITALIER PSYCHIATRIQUE  
GUILLAUME RÉGNIER, À RENNES DÉJÀ EN GRÈVE DEPUIS 3 SEMAINES.**

**Rendez-vous dès 12 h au piquet de grève du CHGR autour de galettes saucisses.**

*Contactez la section Sud Saint-Malo pour l'organisation du covoitage.*